

NOUVELLES DU CONSEIL GENERAL

Sr Gaby vous donne, en photo, un petit aperçu du voyage au Congo qu'elle a fait en été, ensemble avec Sr Marthe.



Sr Charlotte, directrice de l'école Mashahidi et Sr Albertine, Supérieure régionale, accompagnent Sr Marthe, présidente de l'ONG Vatelot qui vient visiter les salles de l'école maternelle récemment construites.

Départ de Banilia pour Kisangani en Moto





Les deux sœurs professes perpétuelles, Julie et Sylvie, entourent Sr Francine, qui a fêté ses 25 ans de vœux



Le groupe, jeune et dynamique de nos sœurs du Congo

Après le départ de Sr Gaby et de Sr Marthe, et après l'assemblée régionale, c'est la rentrée scolaire des classes à Mashahidi à Kisangani



VOYAGES

Sr Gaby partira au Chili, avec Sr Eli, le mercredi
14 septembre.

Elle reviendra le mardi 27 septembre.

Elle prévoit un voyage au Cambodge et en Corée vers la fin novembre.

LE PELERINAGE DE LA DOCTRINE

aura lieu le dimanche 9 octobre 2022 à Beauraing.

CONSEIL DE CONGRÉGATION ELARGI

aura lieu du 9 au 15 octobre à Beauraing.

Avec Sr Anne Chapell, animatrice du Chapitre général de 2024,

Nous réfléchissons aux défis pour la Congrégation dans les années à venir.

Nous espérons beaucoup que nos sœurs africaines auront enfin leur visa et
pourront voyager.

PROCHAINES REUNIONS DU CONSEIL GENERAL

Mercredi, jeudi, vendredi 28-30 septembre

Mardi, mercredi, jeudi 25-27 octobre

Jeudi et vendredi 10 et 11 novembre

QUELQUES NOUVELLES DE NOS ENTITES

En Corée, les sœurs ont quitté en ce moment la Maison Provinciale d'Andong qui sera
entièrement rénovée. Elles espèrent rentrer dans leur maison au cours de l'an 2023.

En Europe, la Province se rassemblera en cette fin du mois de septembre,
dans chacun des pays, pour célébrer la fin de l'année Abraham, qui était le thème d'année.

Ce vendredi et samedi aura lieu l'inauguration de la nouvelle école primaire de
Cronembourg, établissement scolaire La Doc de Strasbourg.

Au Cambodge, la construction du nouveau jardin d'enfants et de la paroisse va vers sa fin.

DECES DE NOS SŒURS

Nous prions pour nos sœurs

Sœur Pia Mertens décédée à Heisdorf, Regina Pacis, le 25 juillet 2022, à l'âge de 88 ans

Sœur Andrée-Marie Meyers, décédée à Heisdorf, Regina Pacis, le 3 août 2022 à l'âge de 84 ans

Sœur Anne-Marie Bouillet, décédée à Nancy St Joseph, le 7 août 2022, à l'âge de 91 ans

Sœur Edith De Sulauze, décédée au CHU de Nancy, le 13 septembre 2022, à l'âge de 91 ans.



Très fraternellement

Sr Gaby
et les Conseillères générales